
Sexta-Feira, 31 de Janeiro de 2025

Botelho admite arrependimento por disputar eleição para prefeito
de Cuiabá em 2024

"Eu arrisquei e perdi a aposta" disse

Redação do rufandobombonews 

O deputado estadual Eduardo Botelho afirmou nesta sexta-feira (31), durante um café da manhã com
jornalistas na Assembleia Legislativa, que se arrepende de ter disputado a eleição para prefeito de Cuiabá em
2024. Na conversa, Botelho reconheceu que sua candidatura não era necessária naquele momento e que, à
época, tudo indicava que ele venceria a disputa.

"Olha, se eu falar para você que não me arrependo, estou mentindo. Naquele momento, eu não tinha
necessidade de participar, porque tudo indicava que eu ganhava a eleição. As pesquisas mostravam isso, e
nós todos acreditávamos na vitória", declarou.

O parlamentar afirmou ainda que recebeu alertas para não deixar seu cargo de deputado, mas decidiu arriscar.
"Várias vezes, me alertaram sobre isso. Disseram: ‘Botelho, fica na mesa, se você não ganhar, o outro
assume’. Mas eu não quis. Pensei que não seria justo entrar apenas para participar", relatou.

Apesar do resultado desfavorável, Botelho afirmou que sua decisão foi baseada na vontade de crescer
politicamente. "Se alguém quer galgar um posto mais alto, tem que arriscar. Eu arrisquei. Perdi a aposta",
concluiu.



 


